
Comprendre l'origine de l'état d'EHS 

Les discussions que nous avons tous les jours avec les EHS nous permettent de mieux 
comprendre comment les personnes en arrivent à l’état d’EHS. 
Les premiers jours de séjours nous écoutons les EHS afin de connaître leur relationnel par 
rapport aux ondes électromagnétiques artificielles et généralement nous arrivons à 
comprendre. 

Prenons un exemple. 

Je reviens juste de l’EHS Zone Refuge  et j’ai eu de longs échanges avec une EHS  qui fait un 
séjour de ressourcement, car elle s’est retrouvé EHS très rapidement sans rien comprendre sur 
l’origine de son état d’EHS. 
Elle me dit que son métier est coach sportif  dans un établissement comme il en existe des 
milliers en France. 
Je lui ai demandé si elle avait utilisé un DETC, elle me dit non, mais par contre elle a toujours 
eu un téléphone portable, elle a aussi souvent utilisé un ordinateur portable en Wifi sur les 
jambes, etc …  
Donc rien de bien extraordinaire, puis nous parlons des principaux points et conclusions  de 
l’étude Interphone de l’OMS notamment par rapport aux périodes de 6mn d’auto régulation 
du corps, etc …. 
 
Puis nous avons parlé de Delarue (voir PJ) qui portait un émetteur HF à la ceinture plus de 10 
heures par jour dans le cadre de son travail et elle me dit qu’elle avait elle aussi un émetteur à 
la ceinture pendant plus de 4 heures par jour et ceci depuis plusieurs années, mais que son 
micro était relié par fil à l’émetteur, donc pour elle il n’y avait donc aucun danger ! 
Je lui ai expliqué que par contre l’émetteur HF qu’elle portait à la ceinture avait une antenne 
et que celle-ci était reliée à un récepteur et la pour la première fois de sa vie elle comprenait 
pourquoi il y avait des antennes à la sonorisation. 
 
Ensuite tout est allé très vite, je lui ai parlé de sa chaine d’ovaires et elle m’a dit que 
maintenant elle comprend tout, notamment d’où viennent ses problèmes aux ovaires et au bas 
ventre côté gauche, précisément où se trouvait l’émetteur, ce que j’ignorais en début 
d’échanges, etc ... 

 
Par expériences j’en arrive à la conclusion, que certes les autorités de santé se gardent bien 
d’informer, mais qu’il est fondamental que les EHS se rencontrent et échangent pour 
comprendre et mieux gérer, voire sortir de leur état d’EHS. 
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